
 

 

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) 

J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Quatrième séance ordinaire 

 4 avril 2023 

Salon du personnel 

À 17 H 15 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

1. Accueil, présences et quorum 

Mélanie souhaite la bienvenue. 

 

Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien   Nancy Gagnon, parent 

Alexandra Bruneau, enseignante   Mélanie Richard, directrice 

Stéphanie Daigneault, parent substitut Pascal Shannon, parent 

 

Absences : 

Arianne Grégoire, enseignante 

Jessie-Lee Johnson, parent 

Joanie Collin, parent 

Stéphane Gauthier, président 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

CÉ-22/23-25   

Anne-Marie agira comme secrétaire. 

 

3. Question du public 

Aucun public. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 4 avril 2023 

CÉ-22/23-26 

Anne-Marie propose l’adoption de l’ordre du jour du 4 avril 2023. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Lecture, suivi et adoption des procès-verbaux du 17 janvier 2023 

CÉ-22/23-27 

Stéphanie propose l’adoption du procès-verbal du 17 janvier 2023. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Organisation scolaire 2023-2024 

Mélanie informe qu’il y a 4 classes au primaire : 

1-2, 2-3, 4-5 et 5-6. 

En attente pour le préscolaire à savoir s’il va y avoir 1 ou 2 classes. 

 

7. Consultation pour le PEVR 

- Mélanie présente le document qui explique le PEVR. 

- Les membres répondent au sondage et Mélanie le remplit en ligne. 

 

 

 

 



 

 

8. Adoption règles de fonctionnement de l’école 

CÉ-22/23-28 

Les membres du personnel ont révisé le point sur le code vestimentaire, mais celui-ci 

demeure inchangé, les consignes sont bien claires. 

 

Pascal suggère d’ajouter une partie pour les parents en lien avec le respect envers le 

personnel. 

 

Nancy propose l’adoption des règles de fonctionnement de l’école. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Approbation des sorties éducatives 

CÉ-22/23-29 

Mélanie présente la sortie des finissants à Zone Plus. 

- Mercredi 14 juin prochain à Sherbrooke 

- Transport avec les parents. 

- 15 $ par élève et la balance des frais seront absorbés par le budget Club Optimiste 

 

Pascal propose l’approbation des sorties éducatives. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Location de salle : camp d’été 

CÉ-22/23-30 

Hiro Gagnon demande la location de la cafétéria et le gymnase pour 6 semaines cet 

été. 

 

Alexandra propose l’adoption de la location de salle pour le camp d’été. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Critères de sélection de direction 

Mélanie présente le document et les membres choisissent les critères suivants : 

Environnement 

stratégique 

- Veille de façon continue à son développement professionnel 

et à celui des membres de son équipe. 

- Suscite l’adhésion, rallie et mobilise les équipes de travail et 

les partenaires autour du projet éducatif. 

- Fais preuve de courage de gestion. 

Environnement 

organisationnel 

- Gère les ressources humaines, financières et matérielles mises 

à sa disposition de manière optimale. 

- Réponds aux besoins des élèves. 

- Privilégie une gestion centrée sur les résultats. 

 

12. Information des enseignants 

- La collecte de bouteilles se tiendra le 29 avril prochain. 

- Demande aux parents et élèves de venir aider. 

- Demander à venir vider les poubelles. 

- Merci aux parents OPP pour les diners. 

 

13. Information du personnel de soutien  

Aucune information. 

 

14. Information de la direction 

Mélanie informe que la distribution du fromage est le mercredi 5 avril. 

 

 



 

 

15. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

16. Varia 

16.1  Demande de service de traiteur à l’école. 

CÉ-22/23-31 

Nancy s’informe sur la possibilité d’un service de traiteur pour les diners. 

Mélanie doit vérifier avec le centre des possibilités de l’utilisation de la cuisine. 

Pour l’instant, on suggère que les repas soient préparés à l’extérieur de l’école et 

seulement réchauffés à l’école. 

Un sondage sera envoyé aux parents à savoir s’il y a de l’intérêt. 

Les repas doivent respecter les règlements pour une alimentation saine. 

 

Stéphanie propose l’approbation de poursuivre les démarches pour avoir un 

service de traiteur pour les diners. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

17. Levée de l’assemblée 

CÉ-22/23-32 

Pascal propose la levée de l’assemblée à 18 h 43. 

 

 

 

Pascal Shannon, vice-président Mélanie Richard, directrice 


